
Hergestellt von: HEF Produke, Sommerberg 18, 78078 Niedereschach, LUCID Reg.-Nr.: DE4599115124468

Holzfigur-Variante: Glocke  / figure shape: bell
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Standzeichnung / Template
Holzfiguren-Karte DIN Lang quer / Wooden figures - Card DIN long across 
(Digitaldruck/Offsetdruck) / (Digital printing / Offset printing)

Vollfläche / full surface
Bitte 3 mm Beschnitt anlegen /
Please provide 3 mm bleed 

Schnitt / Cut

Bitte beachten Sie die Informationen zur Datenanlieferung in unseren wichtigen Hinweisen.
Please refer to the tips on providing data in our important information.

Um einen reibungslosen Ablauf zu gewährleisten, bitten wir Sie:
To make sure everything goes smoothly, please:

ausschließlich auf unserer Gestaltungsebene zu arbeiten.
only work on our design level.

Stand- & Schnittmarkenebene nicht zu verändern.
do not change positioning & trim mark  level.

Sonderfarbe „Stand und Maße“ & „Vollfläche“ nicht zu verändern oder zu löschen.
do not change or delete the special colour for “positioning and measurments” & “full surface”.

Bilder und Schriften müssen eingebettet werden.
Images and writings must be embedded. 06/2023

Holzfiguren: 
Die Holzfiguren werden in Handarbeit auf ihrer Karte angebracht. Somit können 
diese individuell in ihre Kartengestaltung einfließen und variabel auf der gesamten 
Rückseite der Karte platziert werden. 
Der Stand und die angegebene Form (graue Kontur) der Holzfiguren muß unbedingt 
auf ihrer Gestaltung in vorgegebener Grösse erkennbar sein. 
Farbe: 
Die Form (graue Kontur) der Holzfiguren kann nach ihrem Wunsch eingefärbt werden. 

Rückseite / back side

Vorderseite / front side

Wooden figures: 
The wooden figures are attached to the card by hand. Thus they can be individually 
integrated into your card design and can be placed anywhere on the back of the card.
The position and the indicated shape (grey contour) of the wooden figures must be 
recognisable on the design in the given size.
Colour: 
The shape (grey contour) of the wooden figures can be coloured according to your wishes. 


